

Prevén expertos caída de 5.8% del PIB (El Reforma 01/06/09)

Prevén expertos caída de 5.8% del PIB (El Reforma 01/06/09) Analistas estiman que los precios caerán 0.27 por ciento en mayo. Foto: Archivo El índice general de inflación se ubicará en 4.41 por ciento al final de 2009, estiman expertos consultados por el Banco de México Mónica Ramírez Ciudad de México (1 junio 2009).- Especialistas en economía del sector privado pronosticaron que en 2009 la economía podría caer 5.82 por ciento anual, baja mayor a la estimada por la Secretaría de Hacienda la semana pasada de 5.5 por ciento, indicaron los resultados de la Encuesta entre especialistas del sector privado de mayo, realizada por el Banco de México. En la encuesta anterior, los expertos esperaban una caída de 4 por ciento. En el tercer trimestre del año anticiparon una caída de 8.56 por ciento en el Producto Interno Bruto (PIB), superior a la del primer trimestre de 8.2 por ciento. Además, las condiciones de empleo serán todavía más difíciles debido a la caída en la actividad económica, pues ellos esperan que se pierdan 592 mil puestos formales en 2009, más de lo que previeron en abril de 493 mil plazas, según las estimaciones de asegurados en el IMSS. Para el índice de precios, los analistas estiman una caída del 0.27 por ciento en mayo, mientras que para el índice subyacente - considerado un mejor parámetro para medir el comportamiento de los precios- prevén un incremento del 0.27 por ciento en ese mes. En cuanto a la medición anual, calculan que el índice general de inflación se ubicará en un 4.41 por ciento al cierre del año, desde el 4.38 por ciento del sondeo previo, informó Banxico. Los analistas también estimaron que el déficit público será más abultado en este año, pues se ubicará en 2.57 por ciento del PIB, mayor al 2.34 estimado previamente. Aún con estas malas estimaciones, para 2010 esperan que mejoren las condiciones de la economía, pues su previsión de crecimiento del PIB fue de 2.09 por ciento y una generación de 200 mil empleos. Además, los especialistas observan una mejoría en la confianza, pues el indicador pasó de 49 puntos en abril a 63 puntos el mes pasado.